
 

 

第 44 代議長に選出されました。 

 葉山町議会第 1 回臨時会（平成 25 年 5 月 13 日開催）において、かなざきひさは議長選挙

に立候補し、選挙の結果 13 人の議員の指名を受け、就任いたしました。立候補に際

し所信表明を行い、議長として以下のお約束をしました。 

1. 議会改革に終わりはないので、議員の同意を得ながら常に邁進していきます。 

   ・活発な討議を行う上で、行政に対し、反問権を付与すべきです。 

   ・議員間の自由闊達な討議をすすめるための論点整理を、議案のみでなく、請願・陳情にも

拡げるべきです。 

  2.町民に開かれた議会を目指します。 

   ・真剣に議論をしている姿が見える議会にするために、本会議場のみならず、委員会室にま

でインターネット中継を拡大すべきです。 

3.町民と共にある議会を目指し､町民の皆様にそれを実感していただけるような行

動をします。 

・議員一人ひとりがそれぞれの町民の代表として集まっている議会は町民の考えの縮図であ

り、議会の決定事項は民意です。そのことをしっかりと行政に認識させます。 

・町民の皆様が、このような町にしたいと考えた時、議会に訴え、議会が決定すれば行政が

動く、そのような議会運営をいたします。 

4.行政とは車の両輪としての役割を果たします。 

  ・議会は決して行政の補助輪ではなく、しっかりと車の片輪の役割を果たし、行政と切磋琢磨

しながら、行政運営の舵取りの一翼を担います。 

  ・議会での決定事項は民意の反映であり、まちづくりにとって大変重要なものです。理事者側

は行政運営に反映する努力をすべきです。 

  ・議会での可決案件が実行されないまま、棚上げ状態になっているということは、町民軽視に

つながります。実行させるための調整役は議長の大事な役割の一つと考えます。 

  ・理事者側には議会の議決権は大変重いものであるということを更に認識させ、議会軽視は許

しません。 
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進めます。皆様と共にまちづくり！ 

かなざきひさは 14 年間、議員個⼈として、皆様の想いを⾏政に反映させるため、活動して参り
ましたが、これからは議会の代表として、議会の後ろ盾を持って、理事者側に物申して参ります。 



 

 

〇 葉山町議会第 1 回臨時会及び第 2 回定例会 （6 月 11 日～21 日）が開催されました。    

  ・防災行政無線の更新 ＭＣＡ同報通信設備工事 1 億 4491 万円 

  ・し尿等下水道投入施設設置事業 下水道浄化センター内へ投入します。4885 万円 

・児童虐待防止事業 相談に応じるための車両 2 台を購入します。 264 万円   

・塵芥収集車購入費 2 台 1596 万円 

・町史編纂 町政施行 90 周年の平成 27 年 1 月発行に向けて準備委員会を立ち上げました。 

38 万円 

・ごみ戸別収集全町実施 平成 26 年 6 月から行うと町長が明言しました。 

・副町長辞任問題  

  経緯 5 月 13 日 第 1 回臨時会終了後、副町長が辞表を提出。 

             町長より、正式発表をするまで内密に、とのことで議長に報告あり。 

       5 月 21 日 新聞報道あり。緊急に全員協議会を開催するつもりであったが、すで

に町長が全議員に報告し理解を得ているとのことで、開催は見合わせ。 

       5 月 22 日 町側から副町長の辞任についての報告が全議員にメールで発信。 

       5 月 24 日 一部議員より、副町長在任中に全員協議会の開催を、との申し入れが

あり、調査の結果、町長の議員への説明に手落ちがあったと判明。し

かし、日程調整が不調に終わり開催は断念。6 月 6 日開催予定の議員

懇談会まで持ち越すこととした。 

（全員協議会は議長召集・議員懇談会は町長召集） 

       5 月 31 日 副町長辞任。 

       6 月 6 日 議員懇談会。議長から町長の議会対応の経緯についての報告をし、町

長からは辞任についての報告と議会対応への不手際のお詫びがあっ

た。議員からは一般質問通告が締め切っているこの時期では、報告が

遅すぎるとの指摘あり。 

       6 月 11～12 日  

第 2 回定例会において、多くの議員が一般質問に取り上げた。 

       6 月 21 日 議員有志で町長に面談。副町長の任命に関して町長からのお詫びの言

葉が一言もないのは問題であると指摘。しかし、未だにその言葉をき

くことができていない。 
	 	 	 	   
 

後期高齢者医療制度について 

 平成 20 年から開始され、神奈川県後期高齢者医療広域連合で運営されています。対象者は 75

歳以上の方と 65 歳～74 歳までの一定の障害の状況により広域連合の認定を受けた方です。現在

86 万 7000 人が被保険者です。広域連合には議会があり、県内 35 市町村を 8 ブロックに分けて

計 20 人の議員を選出し、組織されております。葉山町は区分 8 の中にあり、今期、広域連合議会

議員として、かなざきひさが選出されました。任期は 26 年 6 月 30 日までです。広域連合議会に

議員を出すのは葉山町としては初めてです。10 月に議会が開催される予定です。後期高齢者医療

制度に関して疑問・質問などございましたら、何でもお問い合わせください。 

皆様	 御存知ですか 

議 ⻑ 席 か ら 


